

BW-Bank Göppingen/Filder unterstützt zwei Projekte der Samariterstiftung und der Stiftung Zeit für Menschen

Spenden fördern Begegnungen von Menschen und erhöhen Lebensqualität

Nürtingen, 5. Dezember 2024. Die Baden-Württembergische Bank spendet insgesamt 2.200 Euro an die Samariterstiftung und an die Stiftung Zeit für Menschen, eine Initiative der Samariterstiftung. Von dem Betrag realisiert die Samariterstiftung eine Pavillon-Überdachung im Rosa-Körner-Stift in Weissach. Die Stiftung Zeit für Menschen unterstützt einen mobilen Kiosk im Samariterstift Ammerbuch.

„Beide Projekte ermöglichen, dass betreute Menschen in ihrem jeweiligen Pflegehaus noch mehr Lebensqualität erfahren und sich wohlfühlen. Das unterstützt die BW-Bank gerne“, sagt Adela Lentfer, Leiterin der Niederlassung Unternehmenskunden Göppingen/Filder bei der BW-Bank. Gemeinsam mit Simon Ness, Unternehmenskundenberater bei der BW-Bank, hat sie den symbolischen Spendenscheck an Hanspeter Brodbeck und Andreas Schlegel überreicht.

Hanspeter Brodbeck, Vorstandsvorsitzender der Samariterstiftung, und Andreas Schlegel, Geschäftsführer der Stiftung Zeit für Menschen, sind dankbar für die großzügigen Spendengelder. „Wir freuen uns sehr, dass wir durch die Spenden weitere Begegnungsangebote für die Menschen in unseren Häusern schaffen können“, so Hanspeter Brodbeck.

Eine feste Pavillon-Überdachung für den Außenbereich war im Rosa-Körner-Stift in Weissach ein lang gehegter Wunsch. Die dauerhafte Überdachung bietet Schutz vor Regen und starker Sonneneinstrahlung, sodass eine Nutzung auch bei diesen Wetterverhältnissen möglich ist. Die BW-Bank unterstützt die Realisierung des wetterfesten Dachs mit 1.200 Euro.

Die Stiftung Zeit für Menschen fördert mit einer Spende in Höhe von 1.000 Euro einen mobilen Kiosk im Samariterstift Ammerbuch. Immer freitags wird im Eingang des Pflegehauses der Kiosk aufgebaut, der die Begegnung der Bewohnerinnen und Bewohner und von Angehörigen fördern soll. Neben Süßigkeiten umfasst das Angebot auch Zeitschriften und Drogerieartikel. Auch für Besucherinnen und Besucher steht der Kiosk offen.

Das Foto zeigt (von links): Simon Ness, Hanspeter Brodbeck, Andreas Schlegel und Adela Lentfer bei der Scheckübergabe in Nürtingen.

Über die Samariterstiftung

Die Samariterstiftung betreut an mehr als 30 Standorten in neun Landkreisen in Württemberg über 6.000 Menschen im Alter, davon rund 3.000 stationär in Pflegehäusern, Tagespflegen, Pflege-WGs sowie rund 3.000 durch die ambulanten Dienste „SAMARITER Mobil“. Über 2.000 Menschen mit Behinderung oder psychischer Erkrankung nutzen die Unterstützungsangebote der Stiftung beispielsweise in den Bereichen Wohnen, Werkstätten, Fördergruppen, Tagesklinken und Tagesstätten. Zudem betreibt die Samariterstiftung zwei Hospize. Über 3.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter arbeiten in den Häusern, Einrichtungen und Diensten der Stiftung in den Regionen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Heidenheim, Ostalb, Reutlingen, Schwäbisch Hall, Stuttgart und Tübingen. Rund zwei Drittel der Mitarbeitenden sind in der Altenhilfe tätig, knapp ein Drittel in der Eingliederungshilfe. Die Hauptverwaltung der Samariterstiftung ist in Nürtingen.

Pressekontakt:

Melissa Stiefel, Referentin Kommunikation

T: 07022 505-541, E-Mail: melissa.stiefel@samariterstiftung.de

Samariterstiftung, Schlossweg 1, 72622 Nürtingen. www.samariterstiftung.de